

Partnerschaftserklärung mit Oignies unterzeichnet



Die Bürgermeister der französischen Gemeinde Oignies und der Gemeinde Mutterstadt, Jean-Pierre Corbisez und Ewald Ledig, unterzeichneten am vergangenen Sonntag bei einer Feierstunde im Historischen Rathaus eine Partnerschaftsurkunde. In der gemeinsamen Erklärung bekunden beide Gemeinden ihre Absicht, offizielle freundschaftliche und partnerschaftliche Beziehungen einzugehen und sie zu pflegen. Bei gegenseitigen Sondierungsbesuchen hatten die beiden Partnerschaftsvereine aus Oignies und Mutterstadt bereits viele Gemeinsamkeiten festgestellt und ihren Bürgervertretungen die Partnerschaft empfohlen. Ein dreistündiger Ortsrundgang am Samstagnachmittag und ein ausgedehntes Arbeitsessen am Samstagabend bot den Delegationen beider Gemeinden Gelegenheit zum Informationsaustausch. Bei der herzlichen Verabschiedung am Sonntagnachmittag waren sich alle einig, dass die neue Partnerschaft bald auf vielfältige Weise in die Praxis umgesetzt werden soll. Ein ausführlicher Bericht folgt im nächsten Amtsblatt.

(Amtsblattbericht vom 14.10.2004)

(Bilder: Deffner)